
 

会長挨拶  

 

商工会員の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。  

この度、商工会通常総会におきまして、菜の花商工会長を拝命しました佐藤で

す。新たな体制や事業編成のなか、何かと至らぬ点やとまどう点など多々ある

と思いますが、新たな門出を果たしました菜の花商工会のために尽力したいと

思います。  

さて、業界によっては景気の様子は様々ですが、おおむね私たち地方の中小

企業は、厳しい環境の中にあります。  

商工会の合併したことを通じて、ますます広域、多業種のネットワークを強化し、

地域に貢献することが、新しい商工会の主旨ではないかと考えております。  

商工会は今後とも、一層行政と連携して地域総合経済団体として、また小規模

企業支援団体として、地域の活性化に積極的に取り組んでまいる所存であり

ます。  

会員の皆様方には、今後とも一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。  
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